

今年新型コロナウイルスの影響で外出しての初詣を行うことができませんでした。何とか正月気分を味わってもらいたいと思い、まずは絵馬作りをしてもらいました。コロナが早く終わって欲しいという願いが多くあったような気がします。

1月8日(金)、お賽銭箱と鳥居を用意して、自室で参拝してもらいました。少しは正月気分を味わってもらえたのかなと思いました。

屋食はウナギの入ったお弁当やお重のようなお弁当、お肉の入ったお弁当など、みんな好きなお弁当を食べました。早く新型コロナウイルスが落ちつき、外出できたらいいと思います。

# 正月イベント



社会福祉法人 平成会  
みずほ園 発行  
TEL 073-479-3740  
<http://www.mizuhoen.or.jp/>  
No. 93号



**お正月らしく  
豪華なお弁当と  
手作りの鳥居！**



**福笑いと  
手作りの絵馬！！**



## 2月食事会

2月19日(金)、お食事を開催しました。3種類のお弁当から事前に食べたい物をそれぞれ選んでもらいました。

皆さん楽しみにしてくれていたようで、朝から「今日はお弁当だね」「早く届かないかな」とにぎやかな声が聞こえました。

お食事が始まると、にぎやかな雰囲気が一転、皆さん食べる事に夢中！いつもより静かであったという間の食事時間でした。

食が終わった後の「美味しかったとにこやかな表情。感染症対策で窮屈な生活の中、こういった笑顔を増やしていけるよう努めていきたいと思えます。



## 3月食事会

春の訪れが近づいてきた頃、3月の食事を開催しました。前日から楽しみにしている利用者さんもおられ、当日、各自で選んだお弁当を食べて貰いました。

皆さんから「美味しい」「良かったよ」等の言葉がたくさん聞こえたり、食事を終えた後も「お腹いっぱい！」と満足された様子も見られました。次回のお弁当も皆さんに楽しんで頂ける様なメニューを考えていきたいと思えます。



## 行事実施状況

1月・・・正月イベント  
2月・・・食事会  
3月・・・食事会